

CONAGUA ENTREGA AGUA POTABLE A COMUNIDADES RURALES DE COAHUILA AFECTADAS POR LA SEQUÍA

- Se han entregado más de cinco millones 755 mil litros de agua, en beneficio de más de 11 mil personas

En el marco del Programa Nacional Contra la Sequía (Pronacose), la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en coordinación con el Gobierno del Estado de Coahuila y autoridades municipales, distribuye agua potable con pipas a comunidades rurales cuyas fuentes de abastecimiento se han visto afectadas por la sequía.

Estas acciones tienen como objetivo mitigar el impacto del fenómeno sobre la población, y a la fecha se han entregado cinco millones 755 mil litros de agua potable en beneficio de 11 mil 079 coahuilenses, asentados principalmente en la Región Sureste del Estado, señaló el Director Local de la dependencia, Hugo Martínez González.

En el operativo participan ocho pipas tanque de la Conagua, cuya capacidad va de los cinco mil a los 20 mil litros, mismos que son operados por personal de la dependencia adscrito a la Brigada de Protección a la Infraestructura y Atención a Emergencias (BPIAE).

La Conagua tiene instalados 171 tanques de almacenamiento de cinco mil litros, en 77 comunidades, de los municipios de Saltillo, Ramos Arizpe, Parras de la Fuente, Castaños, Cuatro Ciénegas y San Pedro de las Colonias, que en conjunto tienen capacidad para almacenar 855 mil litros de agua, explicó Martínez González.

Adicionalmente, señaló que la distribución del agua se realiza conforme al número de habitantes y con el fin de asegurar la calidad del agua y facilitar el acceso de la población a este vital líquido y, en caso de ser necesario, se contará con más equipo para hacer frente a la demanda del recurso.

ooOoo